

Protokolleintrag vom 20.08.2014

2014/228

Interpellation von Bernhard Piller (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 02.07.2014:

Verkauf eines Aktienpakets der Repower AG, mögliches Kaufinteresse der Stadt sowie allfällige damit verbundene Vorbehalte und Konsequenzen

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Bernhard Piller (Grüne) vom 9. Juli 2014 (vergleiche Beschluss-Nr. 243/2014)

Die Dringlicherklärung wird von 62 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von 63 Stimmen gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR nicht erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat